
5 Pièces

118 m²

Réf. 6800U

1 290 000 €

Marseille 8Eme
Appartement à vendre (13008)
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Montredon  -  Maison/Loft  sur  2  niveaux  de  118  m2  avec  accès  mer

privé. La pièce de vie se compose d'une cuisine américaine ouverte sur

le salon et la terrasse de 30m2 avec vue sur les îles. La partie nuit de

plain-pied  propose  1  chambre  avec  salle  d'eau  ainsi  qu'une

dépendance  en  suite.  La  suite  parentale  en  R-1  à  une  vue

époustouflante. Rénovée il  y a 3 ans avec des matériaux de qualité, la

propriété  dispose  d'un  accès  mer  privé  avec  une  porte  blindée.  Un

garage de 15m2 environ complète le bien. Bien rare, unique.

Montredon - House/Loft on 2 levels of 118 m2 with private sea access. The living

area  comprises  an  open-plan  kitchen  opening  onto  the  lounge  and  the  30m2

terrace with views of the islands. The single-storey sleeping area offers 1 bedroom

with  en-suite  shower  room  and  an  outbuilding.  The  R-1  master  suite  has  a

breathtaking view.  Renovated 3 years  ago with  quality  materials,  the  property  has

private sea access with an armored door. A 15m2 garage completes the property.

A rare and unique property.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE
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